
Rapport sur l'Assemblée Générale de I'ANCE du vendredi 13 novembre 1992 au
Centre Socio-Educatif de Dreîborn

Après le vote de l'ordre du jour, le président de
I'ANCE, Robert SOISSON, fait le rapport sur les
activités de l'année 1991/92. La dernière
Assemblée Générale avait lieu à Esch-sur-
Alzette, le 8 novembre 1991. Depuis, toutes les
activités se sont concentrées sur l'organisation
du Congrès de la FICE (Fédération
Internationale des Communautés Educatives)
du 26 au 29 mai 1992 àLuxembourg-Kirchberg.

Plus de 400 personnes participaient à ce
congrès. Le programmescientifique ainsi que le
programme social et touristique furent très
appréciés par lesparticipants venus de 26 pays.
Un livre avec les textes des conférences sortira
des presses endécembre.

Trois bulletins ont été publiés en 1992 et un
quatrième suivra bientôt. Le président a
collaboré à la publication de RESOLUX 3 et
également aux activités de I'UNICEF.

En janvier, une délégation officielle
luxembourgeoise conduite par Mill MAJERUS
du Ministère de la Famille a visité des
institutions pour jeunes délinquants en
Angleterre. Cette visite a été préparée par la
section anglaise de la FICE. En dehors de Mill
MAJERUS, la délégation comprenait Fernand
LIEGEOIS et William SCHÛTZ des Centres
Socio-Educatifs de l'Etat, Jean SCHOOS du
Jongenheem et Robert SOISSON. D'autres
visites vont suivre. Pour le moment, la
délégation s'est constituée en groupe de travail
pour traduire le "Children and Adolescent
Problem Profile" de l'anglais en allemand et
français. Ce inventaire des problèmes
physiques, psychologiques et sociaux des
enfants et adolescents va être publié par le MF
et utilisé dans les différents centres et
institutions.

que l'Assemblée Générale et la première
réunion du Conseil Fédéral. Lors de l'Assemblée
Générale, le président sortant, Steen M.
LASSON du Danemark fut réélu pour une
troisième pérode de deux ans à a tête de la
FICE.

Du 24 au 29 août 1992, une délégation
de 4 membres de I'ANCE (Monique et Fernand
LIEGEOIS, Maggy WEINANDT et Robert
SOISSON) participait à la réunion du Conseil
Fédéral de la FICE à Helsinki. Lors d'une visite
privée à St. Petersburg en Russie, la délégation
a eu des entrevues avec le vice-directeur du
Comité de l'Education de la Ville de St.
Petersburg et avec le président du Fonds de
Secours Nationalpour l'Enfance de la région de
St. Petersburg. Elle avait également l'occasion
de visiter des institutions pour enfants et
adolescents dans la ville.

Le 20 novembre, une petite délégation
rendra visite à I'ANCE belge près de Liège. Le
26 novembre, une délégation de 20 personnes
visitera l'Etablissement Régional d'Enseigne-
ment Adapté pour Handicapés Moteurs de
Flavigny-sur-Moselle, dont le directeur est en
même temps le président de I'ANCE-France.
Ces visites ont lieu dans l'espoir d'encourager
les échanges entre les professionnels du
secteur dans nos régions frontalières.

Après le président, le trésorier de
I'ANCE, monsieur Fernand LIEGEOIS a
présenté le bilan de l'exercice 1991. Bien que
modeste, la situation financière de TANCE est
saine.

MM. Jean GIVER et Marc RECKINGER
avaient contrôlé les écritures et proposèrent à
I'AG dedonner décharge au comité sortant.

Sur le plan international. I'ANCE a collaboré
activement aux travaux de la FICE

Du 16au 19 janvier, le Comité Exécutif
de laFICE siégeait àLuxembourg pour préparer
lecongrès

Avant le congrès, I'ANCE a organisé
une deuxième réunion du CE de la FICE ainsi

Aucun des membres du comité sortant
n'ayant démissionné, le comité fut réélu tel quel
et trois nouveaux membres ayant posé leurs
candidatures furent cooptés.

La discussion des rapports et du
programme d'action pour l'année 1992/93 ont
porté sur lespoints suivants.


